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       10月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇市公共施設内の禁煙化について 

 理事者から「来庁者等の受動喫煙による健康

被害を未然に防止するため、平成18年４月１日

より、市公共施設建物内での喫煙を禁止するこ

ととした。これに伴い、喫煙所を屋外の指定場

所に移動し、各施設の出入口に掲示板を表示す

るとともに、『広報かこがわ』やホームページ等

を通じ、周知を図りたい」との報告がありまし

た。これに対し、委員から「喫煙場所について

は、景観に配慮するなど、十分に検討してもら

いたい」との意見がありました。 

◇女性消防団員の採用について 

 理事者から「女性の能力を活かすことによる

消防団組織の活性化や、市民の安全・安心の確

保、また、消防団活動に対する市民の認識を高

めることなどを目的として、女性消防団員を採

用し、分団を設立することとした」との報告が

ありました。 

◇アスベスト対策について 

◇新行革に関するパブリックコメントの募集に

ついて 

◇平成18年度予算編成方針について 

◇不動産公売の結果について 

◇携帯電話による119番の直接受信について 

～質問事項～ 

◇公職選挙法に対する選挙管理委員会の見解に

ついて 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川自転車利用環境整備基本計画に伴う交 

  通社会実験について 

  理事者から「自転車歩行車道に自転車走行レ

ーンを設置することによる安全な走行空間の確

保や自転車と歩行者の事故の抑制、モラル、マ

ナーの向上等の効果を測定するため、11月９日

から15日の間、国道２号線から市役所線までの 

県道加古川停車場線東側歩道部分で社会実験を

実施する。実験にあたっては、定点ビデオを設

置し、自転車走行レーンの設置効果を見極める

とともに、アンケート調査を実施する予定であ

る」との報告がありました。 

◇加古川駅西自転車駐車場及び東加古川駅東自 

  転車駐車場事業概要について 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるアスベ 

  スト調査の経過報告について 

◇用途地域等の見直しに関する基本的な考え方 

  （素案）に関する「パブリックコメント」実 

  施について 

◇都市計画道路網の見直しについて（廃止路線 

  の抽出：兵庫県公表） 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市民病院手術棟増築工事について 

 理事者から「市民病院手術棟増築工事につい

て、建築規模は地下１階・地上４階(免震構造)、

建築面積約1,940㎡、延床面積約7,560㎡、設備

概要は手術部門として手術室８室、ＩＣＵ部門

としてＩＣＵ６床、ＨＣＵ８床ほか救急部門、

放射線部門等としている。平成18年７月から増

築工事に着手し、平成20年３月末に完了する予

定で、計画を進めている」との報告がありまし

た。 
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◇市民病院におけるアスベスト材の調査結果に 

  ついて 

◇新クリーンセンターの火災事故について 

◇平成17年（行コ）第26号損害賠償代位控訴事 

  件について 

◇福祉部所管施設における吹き付け材（飛散性 

  アスベスト）調査の経過報告について 

◇知的障害者総合支援センター内の死亡事故に 

  かかる和解成立について 

～質問事項～ 

◇介護保険制度改正後の本市の対応について 

◇本市における高齢者の消費トラブルの実態に

ついて 

◇成年後見制度の利用状況と制度のＰＲについて

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇市場まつりの結果報告について 

 委員から「大変好評であり、アンケート結果

においても、年に２回程度開催してほしいとの

声が多いことから、継続して実施するとともに、

改善すべき点があれば検討を加えてもらいたい」

との要望がありました。 

◇学校施設におけるアスベスト等使用調査結果

について 

 理事者から「分析の結果、石綿含有が１％以

上の箇所（４カ所）については、当該箇所の使

用を中止するとともに、早急に囲い込み等によ

る密閉措置を講じ、適切な時期に除去する予定

である」との報告がありました。 

 委員から「できるだけ早く使用できるよう、

取り組んでもらいたい」との要望がありました。 

◇勤労会館のアスベスト撤去工事について 

◇かこがわ“じばさん”市場の進捗状況について

◇加古川観光協会の設立について 

◇第16回加古川ツーデーマーチについて 

◇８月定例教育委員会会議録について 

～質問事項～  

◇市内におけるＯ157発生状況について 

◇学校園への警備員配置について 

◇市内学校における窓ガラス等損傷事件について 

▼▲▼ 来 加 状 況（10月）▼▲▼ 

５日（水）岩手県盛岡市議会      12名 

（市民病院の概要及び運営について） 

６日（木）愛知県武豊町議会      ８名 

  （中心市街地活性化事業について） 

13日（木）東京都三鷹市議会      ９名 

    （就学前教育モデル特区事業について） 

     北海道稚内市議会      ９名 

    （総合学習の取り組みについて） 

18日（火）東京都八王子市議会     ６名 

    （乳幼児医療費助成制度について） 

19日（水）千葉県野田市議会      12名 

    （ＰＦＩ方式による総合体育館建設に 

ついて・都心再生プランについて） 

 25日（火）静岡県沼津市議会      ９名 

     （防災ネットについて・防災センター 

について） 

26日（水）富山県魚津市議会         ７名 

（議会運営について・ＰＦＩ方式によ

る総合体育館建設について） 

 31日（月）千葉県千葉市議会      13名 

     （公害防止協定について・清流保全と 

水辺のまちづくり条例について・神 

戸製鋼所のエコタウン構想指定につ 

いて） 

     ＊＊＊11月の行事予定＊＊＊     

15日（火）～17日（木） 

            総務常任委員会行政視察 

           （蒲郡市・諏訪市） 

      福祉厚生常任委員会行政視察 

           （焼津市・高崎市・岡谷市） 

      文教経済常任委員会行政視察 

          （善通寺市・高松市・鳥取市） 

21日（月） 各常任委員会 

22日（火） 議案説明会 

議会運営委員会 

会派代表者会 

 29日（火） 第５回市議会定例会（第１日） 

 30日（水）   〃  （第２日・一般質問） 

 


